

WIE WERDE ICH IPSC-PROFI?

IPSC ist ein anspruchsvoller Schießsport, der schnelle Reaktionen, Präzision und hohe Konzentration erfordert. Luis Ehrhardt, unser junges IPSC-Talent aus Deutschland, gibt wertvolle Tipps auf dem Weg zum IPSC-Profi.

FRÜH ANFANGEN:

In Deutschland kann man bereits mit 14 Jahren mit dem Kleinkaliberschießen (.22 lfb) beginnen. Zuvor kannst du unter Aufsicht das statische Schießen mit Luftgewehren üben. Mit 18 Jahren kannst du dann zum dynamischen Schießen mit Großkaliberwaffen übergehen.

 **Luis empfiehlt, früh mit dem Training zu beginnen, um Fähigkeiten und ein Netzwerk aufzubauen.**

Der Besitz von Schusswaffen ist in Deutschland streng reglementiert:

Kleinkaliber: Mit 18 mit psychologischem Gutachten, ab 21 ohne.

Großkaliber: ab 21 mit psychologischem Gutachten, ab 25 ohne.

Voraussetzungen: 1 Jahr Mitgliedschaft in einem Schützenverein, regelmäßiges Training/Wettkämpfe und Waffensachkundeprüfung.

 **Luis betont, wie wichtig es ist, sich einem guten Verein anzuschließen, um regelmäßig zu trainieren und die notwendigen Qualifikationen zu erwerben. Der Schießstand sollte die Möglichkeit bieten, verschiedene IPSC-Parcours zu imitieren.**

In Ländern wie den USA, der Tschechischen Republik und Frankreich ist der Zugang zu IPSC oft einfacher. In diesen Ländern gibt es zahlreiche Vereine und Wettbewerbe, um Erfahrungen zu sammeln. Auch auf den Philippinen wächst die IPSC-Gemeinde.

 **Luis empfiehlt, internationale Wettkämpfe und Trainingslager zu nutzen, um verschiedene Techniken und Strategien zu erlernen.**

DIE WICHTIGSTEN TRAININGSTIPPS:

Regelmäßiges Training: Wöchentliches Training auf dem Schießstand und Trockenübungen sind unerlässlich.

Wettkämpfe: Nimm regelmäßig an Wettkämpfen teil, um Erfahrungen zu sammeln und dein Können zu testen.

Fehleranalyse: Analysiere deine Fehler nach jedem Training und Wettkampf, um dich ständig zu verbessern.

Trainiere weiter: Nutze Online-Kurse und trainiere mit erfahrenen Schützinnen und Schützen, um dein Wissen und deine Technik zu erweitern.

SELBSTBEHERRSCHUNG:

Luis betont, dass man als IPSC-Schütze viele wertvolle Fähigkeiten entwickelt. Du bist nicht nur Sportler, sondern auch dein eigener Trainer, Organisator und Techniker. Diese Vielseitigkeit stärkt dein Selbstmanagement. Obwohl die anfänglichen Kosten für Ausrüstung und Training hoch sind, betont Luis die langfristigen Vorteile: Du lernst, deine Ressourcen effizient zu nutzen und wirst unabhängiger. Je besser deine Leistungen werden, desto realistischer wird die Aussicht auf ein Sponsoring, das dir zusätzliche finanzielle Unterstützung und Anerkennung bringt.

ZUSAMMENFASSUNG

Der Weg zum IPSC-Profi erfordert Hingabe, Disziplin und strategisches Training. Ein früher Beginn, kontinuierliches Training und das Streben nach Verbesserung sind entscheidend. Luis empfiehlt, die Website des Bundes Deutscher Sportschützen (www.bdsnet.de) zu besuchen und internationale Trainingsmöglichkeiten zu nutzen.

Mit diesen Tipps von Luis Ehrhardt hast du eine solide Basis, um deine Karriere im IPSC-Sport erfolgreich zu starten und voranzutreiben.

WIR DRÜCKEN DIE DAUMEN!

HOW DO I BECOME AN IPSC PRO?

IPSC is a challenging shooting sport that requires quick reactions, precision, and high concentration. Luis Ehrhardt, our young IPSC talent from Germany, shares valuable tips on how to become an IPSC professional.

EARLY START:

In Germany, you can start shooting small caliber (.22 lfb) at the age of 14. Before that, you can practice static shooting with air guns under supervision. At 18, you can move on to dynamic shooting with large caliber firearms.

🎯 **Luis recommends starting training early to build the essential skills and community network.**

Firearm ownership in Germany is strictly regulated:

Small Caliber: At 18 with a psychological evaluation, without it from 21.

Large Caliber: At 21 with a psychological evaluation, without it from 25.

Requirements: 1 year of membership in a shooting club, regular training/competitions, and a firearm proficiency exam.

🎯 **Luis emphasizes the importance of joining a good club to train regularly and obtain the necessary qualifications. The shooting range should offer the possibility of imitating various IPSC stages.**

In countries like the USA, Czech Republic, and France, access to IPSC is often easier. These countries have numerous clubs and competitions to gain experience. The IPSC community is also growing in the Philippines.

🎯 **Luis suggests taking advantage of international competitions and training camps to learn different techniques and strategies.**

KEY TRAINING TIPS:

Regular Training: Weekly practice at the shooting range and dry fire training are essential.

Competitions: Regularly participate in competitions to gain experience and test your skills.

Error Analysis: Analyze your mistakes after each training session and competition to continuously improve.

Further Education: Utilize online courses and train with experienced shooters to expand your knowledge and techniques.

SELF-MANAGEMENT:

Luis highlights that as an IPSC shooter you will develop many valuable skills. You don't just act as an athlete, but also as your own coach, organizer and technician, or you have to hire them. This versatility enhances your self-management. Although the initial costs for equipment and training are high, Luis emphasizes the long-term benefits: you learn to use your resources efficiently and become more independent. As your performance improves, the prospect of sponsorship becomes more realistic, providing additional financial support and recognition.

SUMMARY:

The path to becoming an IPSC professional requires dedication, discipline, and strategic training. Early entry, continuous practice, and striving for improvement are crucial. Luis advises visiting the website of the Bund Deutscher Sportschützen (www.bdsnet.de) and utilizing international training opportunities to further develop your skills.

With these tips from Luis Ehrhardt, you have a solid foundation to start and advance your career in the IPSC sport successfully.

FINGERS CROSSED!